

Carton rouge pour l'apartheid israélien.

Alors qu'Israël intensifie la répression contre les Palestiniens, cet État continue d'utiliser le sport pour redorer son image. Il veut ainsi masquer ses violations constantes du droit international, son occupation militaire et son régime colonial, d'apartheid à l'encontre du peuple palestinien et ainsi que son plan d'épuration ethnique.

Aujourd'hui vous allez voir le match PSG/Maccabi Haïfa qui s'inscrit dans cette campagne de blanchiment par le sport des crimes de guerre et d'apartheid.

A l'occasion du match aller en Israël, les supporters du PSG Ultras Paris, avaient refusé de s'y rendre, déplorant « *les conditions sécuritaires et liberticides mises en place par l'état israélien afin de [leur] permettre d'accéder aux territoires* ».

Depuis 2009, de nombreuses personnalités sportives ont refusé de normaliser l'apartheid israélien lors de compétitions sportives.

La Russie a été immédiatement sanctionnée pour son agression illégale contre l'Ukraine. Les sanctions doivent être effectives pour tous les régimes d'occupation et d'oppression.

Pour contribuer à la justice et au respect des droits humains, nous vous invitons à rallier le boycott sportif du régime israélien d'apartheid et à rejoindre la campagne BDS :

- Pour que le sport ne soit plus utilisé à des fins de blanchiment d'une politique raciste et d'occupation
- Pour encourager les vraies valeurs du sport de fairplay et de fraternité.

Refusez l'apartheid israélien et rejoignez la Campagne internationale BDS !

Rejoignez-nous à BDS !

bdsparisrp@gmail.com

